

## Porsche steigert Auslieferungen

**Porsche hat seine Auslieferungen von Januar bis Oktober 2014 weltweit im Vergleich zum Vorjahreszeitraum auf 151 500 Fahrzeuge (+14 %) gesteigert. Im Berichtsmonat Oktober verzeichnet der Stuttgarter Sportwagenbauer mit 15 800 Auslieferungen ein Plus von 18 Prozent gegenüber dem Vorjahresmonat.**

In Europa lieferte Porsche von Januar bis Oktober 2014 insgesamt 49 300 Fahrzeuge (+17%) aus. Mit einer Steigerung um 19 Prozent auf 36 000 verkaufte Fahrzeuge liegt der Autobauer auch in China deutlich über dem Vergleichswert des Vorjahres.  
(ampnet/nic)

Bilder zum Artikel

---



**PORSCHE**

---